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На Аннеси надейся, а сам не плошай |
Comptez sur Annecy, mais ayez l'oeil et
le bon...

Автор: Надежда Сикорская, Женева-Аннеси , 27.12.2010.

Так, видимо, рассуждали женевские власти, выразив официальную поддержку
соседнему французскому городу, надеющемся стать столицей Зимних Олимпийских
игр в 2018 году.
|
Apparemment, les autorités genevoises suivez cette logique quand elles ont soutenu la
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candidature de sa voisine française pour les Jeux Olympiques en 2018.
Comptez sur Annecy, mais ayez l'oeil et le bon...

Мы уже писали о смелом шаге столицы французской провинции Верхняя Савойа,
городе Аннеси, выдвинувшем свою кандидатуру в качестве кандидата на прием у
себя Белой Олимпиады-2018. Соперники у Аннеси серьезные – немецкий Мюнхен и
южнокорейский Пьончанг, так что борьба будет серьезной. Так ведь и ставки высоки
– максимальные субсидии, полное обновление городской инфраструктуры, массовый
приток туристов, и вообще – выход в люди.

Все эти преимущества, от которых может перепасть и через границу, конечно,
оценили и в Женеве – власти кантона поддержали кандидатуру французского соседа
сначала с некоторой неохотой, а на прошлой неделе совершенно официально. Это
решение озвучил президент Государственного Совета Женевы, представитель
Радикально-либеральной партии Марк Мюллер. Устное заявление было подкреплено
письмами, направленными руководством кантона в Международный Олимпийский
комитет в Лозанне и в Оргкомитет Аннеси, с подтверждением готовности
швейцарцев сотрудничать с Францией по обеспечению безопасности, приема в
аэропорту и помощи с размещением гостей Олимпиады в женевских отелях.

Вызывает некоторое недоумение тот факт, что эта формальная поддержка пришла
как раз в тот момент, когда шансы Аннеси на успех серьезно покачнулись: 12
декабря председатель Оргкомитета, Олимпийский чемпион по прыжкам на лыжах по
кочкам Эдгар Гропирон покинул свой пост, мотивируя это нелегкое решение тем, что
бюджет организации далеко не достаточный.

Как же расценить поступок женевцев? Что это, искренний элегантный жест в пользу
соседа, или тонкий расчет в собственных интересах – не для кого не секрет, что если
Аннеси провалится, то Женева сама будет участвовать в борьбе за прием у себя
Олимпиады в 2022 году.

Известно также, что кантоны Граунбюнден и Вале тоже считают себя достойными
кандидатами – если не в 2022 году, так в 2026. Глядишь, так дотянем и до 100-
летнего юбилея – впервые Олимпийские игры в Швейцарии проводились в Санкт-
Морице в 1928 году, во второй раз там же, в 1948. Так что пора восстановить
традицию!  

Международный Олимпийский комитет объявит свое решение в июле 2011 года, а
пока Аннеси активно занимается лоббированием. Этой зимой в регионе пройдет 12
международных соревнований, включая десять всемирных и одно европейское
первенство по лыжам. «Эти мероприятия – отличная возможность показать наши
возможности и умение в организации крупных зимних спортивных состязаний, -
сказал Кристиан Монтей, председатель наблюдательного совета и президент
Генерального совета провинции Верхняя-Савойя. – С момента самых первых Зимних
Олимпийских игр, проходивших в 1924 году в Шамони, все жители нашего региона
всегда с удовольствием участвовали в организации международных соревнований,
деля свою любовь к зимним видам спорта с атлетами и зрителями со всего мира».
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Женевский этап EURO-2008 прошел на ура: городу пора готовиться к олимпиаде?
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